

## Plantas nuevas para la plaza Mitre

Escrito por Administrador

Sábado, 31 de Marzo de 2012 00:00

---

{besps}medioambiente31032012|width=215|height=161{/besps}

Se ha transportado una nueva carga de plantas florales y de adorno que fueron colocadas en los canteros y lugares dispuestos en la plaza Bartolomé Mitre de Roque Pérez. El encargado de espacios verdes, Roberto Barral, junto a una cuadrilla de personal afectado por el municipio, se pusieron a distribuir las plantas en lugares estratégicos de la plaza, donde se ha dispuesto una inversión que supera los \$30.000 en las compras realizadas hasta el momento en un vivero de la región.